



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 012-2020 SESION ORDINARIA DEL MES DE AGOSTO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta y un día del mes de agosto del 2020 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art, 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y Tnlga. Viviana Parrales Asencio Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.- Recorte de personal
- 6.-Varios y resoluciones
- 7.-Clausura de la asamblea

El día viernes 31 de agosto del 2020 siendo las 10:48 horas se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Sr. Juanito Apolinario Alfonso - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.-INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE

Estimados compañeros tengan ustedes buenos días, me es grato volver a reunirnos e informar sobre nuestras actividades ejecutadas en el mes de agosto.

Expondré mi informe, como siempre hemos trabajado en conjunto, aunque hay puntos prioritarios

Hemos mantenido reuniones de turismo sobre la reapertura de las playas. Además, se restringe el toque de queda, aunque cada provincia puede tomar sus respectivas medidas. Debido a esto y deseando incrementar el turismo en nuestra parroquia se realizarán los arreglos del paradero turístico, para que puedan los locales estar en buen funcionamiento.

Me han hecho la invitación en algunas radios de nuestro cantón, además hemos tenido reuniones en prefectura, el prefecto nos dio las volquetas para el material en el subcentro, está un 40% avanzado, con la finalidad de que llegue esta ansiada ambulancia, esta ambulancia está en mantenimiento para que llegue habilitado a nuestra parroquia y equipada al



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

La prefectura informa que no se aprobó un badén en la comuna Tugaduaja, el dejará otras obras, pero el cumplirá con la carretera de Tugaduaja a Engabao. Estamos próximos a que este proceso se suba al portal y se estima que para octubre se inicie los trabajos. La prefectura es quien tiene dinero disponible, también sobre el muro de contención ha mantenido reuniones con gestión de riesgos, está pidiendo la potestad para iniciar esta obra, debido a que cada aguaje existe más erosión.

Es bien cierto que en la reunión que se tuvo, se estaba solicitando con ministerio de finanzas y contraloría, pues la abogada tiene su experiencia y ella conoce sobre este tema.

Hemos tenido acercamiento con la Asociación Huancavilca sobre las pruebas de covid, hemos facilitado el transporte lo cual está beneficiando a las comunas de la parroquia, puede que ustedes como vocales tengan acercamiento en los resultados y mencionar que como institución estamos colaborando.

El alcalde menciona que desea trabajar coordinadamente, él tiene un compromiso con el alcantarillado de la parroquia, hasta que esta obra llegue, en coordinación con aguapen y municipalidad están facilitando con un carro de hidroclicar para la limpieza de pozos sépticos.

Ustedes son testigos hemos cumplido con las señoritas d las reinas, bajo el programa que estas señoritas se van adquirir trofeos y camisetas para la culminación de este evento

El compromiso es q Conagopare Santa Elena van a trabajar con los gad parroquiales y si tiene q hacer proyecto pueden acercarse con el Ing. Jonathan Rodríguez.

En prefectura la firma de compromiso de la ciencia forense de la ciudad de Quito ya q van a construir un edificio para realizarse autopsia en la provincia, en el terreno que ha sido entregado por parte del municipio

4.-INFORME DE COMISIONES

Sra. Maritza Torres

Compañero Juanito presidente y compañeros vocales, tengan buen día. Siempre estamos en comisiones de una manera coordinada, hemos realizado trabajo en diferentes comunas, hemos realizado el relleno del subcentro y se entrego computadoras de parte de la prefectura. Se realizó una marcha pacífica hasta la gobernación sobre la baja de presupuesto, esperando obtener buenos resultados al respecto, ya que es una medida que afecta a toda la zona rural. Además recibimos una capacitación sobre el avance del pdyot, aunque aún existe un informe faltante para continuar con la culminación, solicitamos como vocales se dé seguimiento al respecto y no caer en errores.

Con la Ing. Viviana Borbor de la prefectura hemos recibido capacitación de los huertos familiares beneficiando a las familias de la parroquia y la Comuna San Rafael. Reuniones con el personal policial, Teniente Ángel Sosa, tenienta política y presidentes comunales sobre el tema de la seguridad. En cada comisión andamos todos unidos.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Sr. Luis Lindao

Saludando a cada uno de ustedes señor presidente y vocales

Ratificamos el informe del señor presidente, ya que comparte las comisiones con cada uno de nosotros, se hablaba del 40% de reducción, deseo dejar en claro que la rebaja del presupuesto se tuvo que tomar ciertas medidas en la suspensión de muchos trabajadores, ya nos habíamos acostumbrado a que el trabajo diario con los compañeros, así son los puestos políticos y de gobierno, un día estamos y otro día no estamos trabajando.

Deseo manifestar las actividades que hemos compartido con la visita de la Ing. María del Carmen sobre la reactivación del turismo

Una de las comisiones es que llegaron las maquinarias para el arreglo del lugar donde quedara la ambulancia, se vio la necesidad de arreglar una calle de ingreso hasta el su centro de Chanduy, beneficiando a la parroquia y sus comunas, tuvimos acompañando a reunión en la prefectura donde se trató el tema de la carretera a la comuna Engunga

La inauguración del carro de hidro-clear para beneficiar a los habitantes en la limpieza de pozos sépticos debido al colapsamiento

Comuna Tugaduaja a la entrega de computadora para beneficiar a la niñez, agradecemos al presidente para tenernos en cuenta en sus actividades que realiza.

Sr. Miguel Asencio

Buenos días compañeros, la pandemia aún no termina y continuamos prestando el servicio con los oxígenos y manómetros, hace unos 10 días visite la prefectura para el trámite de la vida jurídica de tres barrios, solicito al presidente que me permita visitar al Ing. Romo para presionar y seguir en este proceso

Se realizó un recorrido en la cabecera parroquial para constatar los postes que no están prestando el servicio de alumbrado público, se había mencionado que solo era cuestión de enviar el número del poste y aunque hemos pasado el informe hace 15 días y aun no tenemos respuesta, hoy se lo llamo donde el menciono que el carro ya está trabajando en la parroquia

Se coordinó en el puerto con los compañeros del consejo Huancavilca sobre el tema de las pruebas de covid, aquí en Chanduy se procedieron a entregar los resultados, aquí los resultados los maneja directamente el msp, se han realizado algunas reuniones trabajo con los policías para hacer conocer el alto índice de inseguridad en toda la parroquia. El día de ayer se mantuvo una reunión con el mayor de policía, manifiesta el agente policial que él va accionar de manera inmediata, se realizó un cronograma de visita en cada comuna

Con la teniente política hemos accionado los botones de pánico se ha realizado en el Puerto, San Rafael y cabecera parroquial, en una de las propuestas es que se le dote de un celular fijo a los agentes policia



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Sr. Esteban Yépez

Buenas tardes Juanito compañeros vocales

De acuerdo a las comisiones que están a mi cargo, primero el campo turístico, realizamos una medición de la paya donde existe una capacidad de 440 personas, mañana se reabren algunas playas a nivel provincial, contando con todas las medidas de bioseguridad 27 de septiembre es el día del turismo, de pronto este año emuturismo realice otra actividad, aunque no sabemos aún que se desarrollara, se realizar un pequeño acto

La reina y su corte han hecho un evento, además se pudo cumplir con los obsequios y cintas, el día sábado se llevará acabo la gran final.

Mediante el Ministerio de Medio Ambiente podremos adquirir la concepción del manglar, el prefecto la comprometió con el plan de manejo del manglar, pero se deben entregar oficio al Mae en la ciudad de Guayaquil, la prefectura realizo el proyecto de la siembre del manglar en el estero de la parroquia, ahora q existen especies la gente está sustrayéndolas. En trabajo coordinado con la Gestión de riesgos permitió la visita técnica en cuanto a la erosión y la futura construcción del muro de contención, junto a la comisión de participación ciudadana estamos con los huertos familiares, se entregaron semillas a los asistentes para el inicio del sembrío.

Estimado presidente y compañeros concuerdo con el señor presidente de habilitar con un mantenimiento el paradero turístico de la parroquia, se cuenta con proformas la cual la más beneficiosa es la del Ing. Alfredo Vera, con el compromiso de realizar la primera fase de mantenimiento, lo cual facilitara el trabajo de nuestros emprendedores turísticos. Deseo emitir mi criterio por el tema del presupuesto, sugiero que se debe buscar a los señores de ministerio de finanzas, así hacemos un reajuste en el plan de desarrollo, compañeros debemos realizar una llamada a Juan Diego ya que entregue su informe para completar el PDyOT

5.- RECORTE DE PERSONAL

Sr. Juanito Apolinario. - Que, las asignaciones mensuales entregadas por Ministerio de Economía y Finanzas el 31 de julio del 2020, con reducción presupuestaria correspondiente al mes de mayo tiene una disminución con respecto a las asignaciones recibidas de enero a abril del presente año del 40% en algunos Gobiernos Parroquiales, quedando algunos GADs en la imposibilidad de cubrir los gastos mínimos para la función administrativa. Lo que obliga a recortar personal por falta de liquidez y de presupuesto, el grave problema al que nos enfrentaremos los Gobiernos Parroquiales.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

En reuniones mantenidas con la abogada hemos podido llegar a un consenso para dar por terminado el contrato de las siguientes personas:

Ing. José Pin, ustedes compañeros conocen que él es un profesional, el cual ha estado a cargo de compras públicas y proyectos, pero debido al presupuesto actual no realizaremos obras, por lo cual tenemos que prescindir de sus servicios.

Sra. Hilda Torres pues ella prestó el apoyo directo a ustedes como vocales y además se le otorgó otras comisiones, pero también debemos agradecer sus servicios prestados hasta la actualidad.

Ing. Charles Cruz no es la mentalidad de sacarlo, pues recién en el mes de febrero asumimos el pago del facilitador del Infocentro, pero debido a lo que ha sucedido en la parte financiera de nuestro GAD debemos amenorar gastos.

Sr. Kleiner Ramírez él labora como parte de cofinanciamiento con el proyecto que mantenemos con el MIES, según el recorte de presupuesto no podremos seguir cofinanciando el pago del promotor del Proyecto ETI.

Tnlga. Viviana PARRALES pues también cesaremos de sus servicios y funciones como secretaria de la institución.

Sr. Richard Asencio. El chofer, el compañero es código de trabajo y también debe ser liquidado según corresponde el ministerio de trabajo.

Aquí que estamos con ustedes que son los fiscalizadores, no deseamos perjudicar a ningún empleado, hemos dialogado esto y esta es la realidad, pues las cosas no se han dado nada como estaba pensado.

Aquí no deseamos mal a nadie, pero la realidad es otra ustedes saben que en la pandemia, aunque no hubo atención personalizada, se ejecutó teletrabajo y muchos de nuestros servidores colaboraron en nuestras actividades ante este virus. Nosotros hemos sido muy responsable en su sueldo de nuestros colaboradores, pero estamos conscientes que se quedan sin estabilidad laboral durante cuatro meses, por esta razón deberá liquidarse a cada uno según corresponde la ley.

La propuesta es mantener la atención al público en el Infocentro, debido que es una gran necesidad en esta etapa donde la educación es virtual. Estaremos conversando una propuesta para cumplir con este servicio con la Tnlga. PARRALES.

Sr. Yépez es complicada esta situación, uno que es padre de familia, es fastidioso esperar una firma, es doloroso sabiendo que uno tiene responsabilidades, la situación nos ha llevado hasta allí, pero los números y no tengo por qué cuestionar



Chanduy

esos números, en nombre de la amistad y humanidad, estamos en este mundo y el mundo da vueltas, salgamos por la puerta grande, se hacen malos comentarios cuando alguien está dolido. Apruebo se cancele las liquidaciones de los compañeros.

Sr. Luis yo soy de las personas que analizo las situaciones a veces por hacer las cosas bien salimos perjudicados, las cosas son complicadas. No sería bien de que nos opongamos a sus liquidaciones.

Sr. Miguel la propuesta esta lanzada y yo apruebo la decisión del directorio.

Sra. Maritza nosotros somos conscientes de las necesidades, todos somos seres humanos y me uno a mis compañeros de cumplir a cabalidad con nuestros colaboradores.

Sr. Juanito Apolinario, deseo salvar mi responsabilidad, si existiera un viaje a la Ciudad de Guayaquil, será en casos de emergencia, pues no deseamos obtener multa a nombre personal o de la institución, existe varias situaciones que pueden afectarnos y la responsabilidad es directa para el presidente, desgraciadamente tenemos enemigos gratis.

En el tema de la Tnlga. Parrayes la propuesta es q se haga cargo del Infocentro con la remuneración y clausulas en su contrato estipulado por la institución.

6.- Varios y Resoluciones

- El comodato de la academia se encuentra vigente por 25 años, entonces mientras dure esta administración debemos continuar trabajando coordinadamente con Sociedad Obrera, solicitar se nos informe sobre los espacios físicos ya ocupados.
- Se resuelve que el Ing. Alfredo Vera inicie con los trabajos de mantenimiento del paradero turístico ubicado en la cabecera parroquial.
- El ministerio de pesca está solicitando un espacio físico y se aceptó darle un lugar en la academia, el objetivo es prestar el servicio
- Continuar las conversaciones con el Abg. Romo para continuar con la vida jurídica de los barrios de la cabecera parroquial.
- Gestionar ante el MSP se dé seguimiento a las personas que den positivo a las pruebas PCR. Y que cada cabildo comunal asista a las familias afectadas por el virus.
- Se brindará el apoyo a la comisión de seguridad con el vehículo para el seguimiento y visitas con la policía nacional
- Se otorgará el apoyo de la reina y su corte de honor para la clausura del mes de la juventud.
- Se realizó la adecuación en el paradero turístico



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

- Se resuelve que la Tnlga. Parrales laborara en el Infocentro con un sueldo de \$480.00
- Se informa que el Lcdo. Henry Rodríguez percibirá el sueldo de \$675.00

7.- CLAUSURA DE LA SESION

Siendo las 14:30

horas y habiendo tratado todos los temas se da por terminada la sesión

Sr. Juanito Apolinario Alfonso
PRESIDENTE



Tnlga. Viviana Parrales A
SECRETARIA

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy, celebrada el día lunes 31 de agosto 2020. La presente Acta consta de 07 hojas foliadas.

Lo certifico, Chanduy 31 de agosto del 2020.



Tnlga. Viviana Parrales A.
SECRETARIA